

ばらぐみだより



寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになり、ばらぐみの子どもたちと過ごすのも、残り1か月となりました。この1年子どもたちと一緒に生活でき、何より成長した姿を間近に見られたことにとても嬉しさを感じます。

雪あそびたのしんだよ👧

2月は雪の日が続き、子どもたちはワクワクそわそわ。戸外に出るなり、いろんな場所から雪を集めては「いっぱい見つけたよ～」と友だちと見せ合いっこをしたり、雪合戦を始めたりと元気いっぱい遊んでいました。なかなか雪が積もることが少ない地域なので、良い経験ができたと思います。



雪玉これでいいかな？

手袋使うといいよ



投げちゃうぞ！

手がつめた～い



えいっ！



節分に向けて鬼を作ることにしたばら組さん。一人ひとりの作品ではなく、みんなで大きな鬼を作ることで、髪の毛はどうしようか？目の数は？目・鼻・口の形は？折り紙でいいかな？など作戦会議の時間を設け、より一層仲間意識が出てきたように感じます。



これ、髪の毛に見えるかな？

いいやん！



ここに貼ったらどう？

お昼寝について

3月24日(月)からパジャマを着用しないでお昼寝をします。手提げバックに枕のタオル・バスタオルだけ入れて、持たせてください。

また、きく組に進級してもお昼寝は継続して行いますが、パジャマはいりません。よろしくお願いします。